

PRESSEMITTEILUNG
ULI SCKERL MdL
24.05.2016

Statement von Uli Sckerl zur Wahl von Van der Bellen:

"Die Wahl von Alexander van der Bellen ist ein wichtiges Signal für die europäische Integration. Die Spaltung Österreichs in zwei Lager ist zugleich beunruhigend. Die Zustimmung zur Europäischen Union ist längst kein Selbstläufer mehr. Wir verstehen Europa wie selbstverständlich als gemeinsamen Raum des Friedens, der Freiheit und des Wohlstandes, als das Fundament unserer Zukunft. Viele andere Menschen, auch in Deutschland, zweifeln daran. Offensichtlich müssen wir den Sinn Europas und den Zusammenhalt unserer Gesellschaften deutlich besser erklären können. Ausgrenzung und Stigmatisierung helfen nicht weiter. Bei weitem nicht jeder AfD- oder FPÖ-Wähler ist ein Rechtsextremer. Mit Blick auf die Bundestagswahlen 2017 sollte gelten: mehr Bürgerbeteiligung, mehr Möglichkeiten politisch zu gestalten. Mehr Debatte und mehr klares Profil der demokratischen Parteien. Mehr inhaltliche Auseinandersetzung mit rechtspopulistischen Ideen."